



# ¿Adiós Patria?

Boletín de circulación privada. Año 1, Nº 5. Santiago de Chile, 28 de Julio 2016

*Respeto a nuestros antepasados europeos*



Don Pedro de Valdivia

Conquistador de Chile

**¿Adiós Patria?**

Espero que la ÚNICA Solución a la delincuencia haya sido digerida y bien entendida; ojalá aceptada.

Como adelanté, en esta Hoja sugeriré un Plan de Acción para poder terminar con la dictadura encubierta de los neoupelientos, los que al parecer pretenden eternizarse en La Moneda para destruir la Patria.

Es sumamente sencillo. Sólo hay que hablar en nuestros grupos de convivencia normal: familia, amigos, club, trabajo, barrio, etc. ¿Qué decir? Simplemente que todo lo que estamos padeciendo es culpa de los que nos escuchan porque dieron su voto a candidatos izquierdistas, especialmente a la mujercita 'especial'. Claro, no basta con decirlo y a otra cosa. No, hay que repetirlo, escuchar las excusas, los descargos, las explicaciones y rechazos, porque ninguno querrá aceptar nuestra acusación. Luego de escucharlas debemos ir derribándolas una a una, enfrascarnos en las discusiones y debates que sea necesario e insistir siempre en SU culpabilidad. Terminarán odiándonos, no importa. Hay que insistir e insistir, una y otra vez. Parecerá absurdo, pero a pesar de toda nuestra insistencia y buenos argumentos siempre habrá un pequeño porcentaje que no entenderá o no aceptará su culpa, por mucho que acepten y reclamen contra lo desastroso del 'gobierno'. Lo importante y que interesa es el otro gran porcentaje que sí entendió y aceptó su inmenso error.

Encontraremos gente que no votó por la izquierda. Bien, les pediremos que hagan lo mismo que estamos haciendo nosotros, para no tener que despedirnos de nuestra querida Patria. La mayoría se contentará con COMENTAR lo mal que está la situación, el país, la vida, etc. Hay que hacerles entender que eso les satisface a ellos pues se expresan y así se relajan, pero eso no les ayuda de verdad a ellos ni a nadie, es algo egoísta e inconducente. Deben HACER algo útil, y algo útil es lo que estarán haciendo ustedes. Convénzanlos para que se sumen.

Uno de los contraargumentos preferidos será que la culpa no es de ellos sino de los que no fueron a votar. Falso. Los izquierdistas de línea fueron a votar todos, los de derecha casi todos, y son una gran minoría. El grueso de los votos los aportan los que no quieren saber nada de política, los llamados independientes especialmente, y si no fueron a votar por lo menos no lo hicieron por la izquierda, como lo prescribe un absurdo dogma implantado durante décadas en el inconsciente colectivo, según el cual todo lo izquierdista es bueno y todo lo no izquierdista es malo, sin dar razón alguna. O sea, los abstencionistas no les dieron el triunfo, sino los iluminados que votaron por la izquierda.

Si aquellos no fueron a votar es probable que tampoco lo hagan ahora, así que no nos deben preocupar, sobre todo porque los derechistas hace tiempo que tienen clara su falta. Los que sí nos interesan son los que creen en la merdocracia y acuden ilusionados a "depositar su sufragio". Esos son los que la izquierda organizada engaña fácilmente y le dan el triunfo, entregándole candorosamente las llaves de la caja fuerte de la Nación para que se atiborren los bolsillos, ellos y sus bandas llamadas partidos.

Otros dirán que sólo queda la derecha y no les agrada. Aceptémoslo, pero digamos que si bien no nos queda más que elegir entre dos males, la derecha es el mal menor. Nuestro gusto personal debe pasar a segundo plano. Primero está la Patria. El mejor gobierno de nuestra historia fue traicionado precisamente por estos votantes engañados que con supina imbecilidad nos condenaron a lo que hoy sufrimos. Entonces, si no fueron capaces de mostrarse agradecidos y darle la mano al gran estadista que nos liberó de la dictadura marxista, al darle la espalda y traicionarlo, se buscaron esta disyuntiva infame: o tenemos un gobierno malo o uno muy malo. Punto. La decisión es dura pero clarísima.

Negarlo o negarse a aceptar la disyuntiva es infantil. Sé que muchos arriscarán la nariz y vociferarán contra la maldita derecha, incluso me acusarán de todo. A ellos les digo, hoy pueden reaccionar así pero en 20 años o más la vida les habrá enseñado que tengo razón. Mejor actúen hoy.

Ejemplos de lo mal que funciona el sistema con la izquierda sobran. Todos sus gobiernos nos han brindado montones. Hoy tenemos el absurdo más inimaginable que no es corregido única y exclusivamente por tozudez de la mujercita. Me refiero a los miles de pensiones que mensualmente se vienen pagando hace años a traidores y despatriados a quienes el Gobierno Chileno expulsó de pititos fiscales, algo justo por lo demás. Pero eso no fue suficiente. No. Además se han estado pagando las mismas pensiones a upelientos y vivarachos que jamás ocuparon puesto alguno. A estos varias ‘autoridades’ izquierdistas, elegidas democráticamente, les otorgaron Certificados (i!), de que habían sido ‘exonerados’ injustamente por su posición política y merecen una indemnización del estado, o sea con nuestro dinero. ¿Suficiente? No. Este inmenso fraude multimillonario fue detectado hace mucho más de un año y esos miles de millones se siguen pagando mes a mes sin acción alguna del sistema legal. Éste se ha limitado a hacer como que juzgaba a esas ‘autoridades’ y determinó, muy serieciito, que los pobres habían sido sorprendidos en su ingenuidad por esos pillines y por lo tanto eran inocentes. Pero jse siguen pagando! Y ¿quién puede ponerle el cascabel al felino? ¡Sorpresa! Nada menos que la mismísima mujercita especial. Ella ha visto pasar los meses y años sin tomar acción alguna. ¿Por qué? Porque todos esos ladrones descarados antipatriotas son sus votantes. Nada más. Entonces, amigos, a mostrar a los crédulos democratines este y otros ejemplos de porqué no deben volver a cometer el mismo error.

Empecemos ya a enrostrar a estos buenos ciudadanos su culpabilidad, les guste o no, y veamos modo de convencerlos de no repetir el mismo error. Partamos ya con las municipales.

A quienes me digan Padre Gatica porque no fui a votar, aclaro que si no voto es por convicción, y no por comodidad, como hicieron los que sí creen en esta basura de sistema.

Confío que como Patriotas escuchen este consejo y pongan manos a la obra, dejando los egos y los gustitos a un lado y piensen sólo en el bien de la Patria agonizante y la herencia que queremos dejar a nuestros hijos y nietos.

Prof. Ricardo González

## Reforman la ley de inmigración

Por Juan Rayo

Durante el mes de mayo de 2016 los trabajólicos parlamentarios se dieron cuenta de que tenemos un grave problema con la cantidad de extranjeros que asedian nuestro país. Por un lado, los diputados Paulina Núñez (RN), Claudia Nogueira (UDI), Jorge Sabag (DC), Daniella Cicardini (PS), Cristián Monckeberg y Alejandro Santana (RN), ingresaron al Congreso un proyecto de ley que modifica las normas que rigen a los extranjeros en CHILE. Ellos desean establecer una legislación que asegure un control migratorio, y una de las principales medidas es que los migrantes tramiten sus visas en sus países de origen, en los consulados o embajadas Chilenas. Además el proyecto contempla que “el Ministerio de Educación deberá incluir dentro de los objetivos fundamentales y contenidos mínimos obligatorios de la educación básica y media, temáticas relativas a la migración y multiculturalismo”. La diputada por Antofagasta, Paulina Núñez explica: “si un extranjero ingresa como turista a nuestro país (y expira ese permiso), y luego quiere acceder a una visa temporal o definitiva, tiene que regresar a su país de origen y en nuestras embajadas o consulados hacer los trámites para cumplir con todas las exigencias, que por supuesto son mayores en estos casos”.

Desde el otro extremo de la jauría parlamentaria, los diputados Camila Vallejo, comunista, Hugo Gutiérrez, comunista, Maya Fernández (PS), Marcela Hernando (PRSD), Guillermo Teillier, comunista, Karol Cariola, comunista, Daniel Núñez, comunista, Fidel Espinoza (PS), Claudio Arriagada (DC) y Giorgio Jackson (RD), llamaron a la que se supone es la Presidente de CHILE a que ingresara a trámite legislativo un proyecto de **Ley Marco del Migrante**. Camila Vallejo, mujer del médico cubano marxista Julio Sarmiento, quiere “legislar con celeridad, que no se postergue, que se discuta con seriedad y con la participación de las organizaciones de migrantes y organismos internacionales que han trabajado este tema”. Cristian Ramírez, de Amnistía Internacional, explicó que a nivel mundial se protege el derecho a la movilidad humana y, por lo mismo, buscan con el proyecto que el Estado garantice a las personas que migran a Chile, que no sufrirán explotación en sus trabajos y que puedan tener derecho a salud, educación y vivienda. Viendo cómo se tramitan las leyes en el Congreso, estamos casi seguros que el grupo de despatriados marxoides impondrán su opinión, con celeridad y mucha seriedad por supuesto, y todos los Chilenos sufriremos las consecuencias.



## ¿Qué dice la Santa Biblia sobre la Homosexualidad?

Nota: Las Citas no requieren interpretación, ya que la palabra de Dios es una sola y quien la interprete se pone por encima de ÉL.

### ANTIGUO TESTAMENTO

01.- Génesis 19:1-11 Para resumir un poco, dos ángeles del Señor condenaron a los moradores de Sodoma y Gomorra dejándolos instantáneamente ciegos porque querían violarlos en grupo.

02.- Levítico 18:22, “No te echarás con varón como con mujer; es abominación”.

03.- Levítico 20:13, “Si alguno se ayuntare con varón como con mujer, abominación hicieron; ambos han de ser muertos; sobre ellos será su sangre”.

04.- Deuteronomio 23:17, “No haya ramera entre las hijas de Israel, ni haya sodomita de entre los hijos de Israel”.

05.- Jueces 19:16-24 Es otro pasaje largo que demuestra las acciones pervertidas de un grupo de benjamitas que querían violar en grupo a un hombre. Sus actos fueron condenados como sumamente malos.

06.- 1 Reyes 14:24, “Hubo también sodomitas en la tierra, e hicieron conforme a todas las abominaciones de las naciones que el Señor había echado delante de los hijos de Israel”.

07.- 1 Reyes 15:11-12, “Asa hizo lo recto ante los ojos del Señor, como David su padre. Porque quitó del país a los sodomitas y quitó todos los ídolos que sus padres habían hecho”.

08.- 1 Reyes 22:43, 46, “Y anduvo Josafat en todo el camino de Asa su padre sin desviarse de él, haciendo lo recto ante los ojos del Señor [...] barrió también de la tierra el resto de los sodomitas que había quedado en el tiempo de su padre Asa”.

09.- 2 Reyes 23:3, 7, “Y poniéndose el rey en pie junto a la columna, hizo pacto delante de Jehová, de que irían en pos de Jehová, y guardarían sus mandamientos, sus testimonios y sus estatutos, con todo el corazón y con toda el alma, y que cumplirían las palabras del pacto que estaban escritas en aquel libro. Y todo el pueblo confirmó el pacto. [...] Además derribó los lugares de prostitución idolátrica que estaban en la casa de Jehová, en los cuales tejían las mujeres tiendas para Asera.”

### NUEVO TESTAMENTO

10.- Romanos 1:26-27, “Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío.”

11.- 1 Corintios 6:9, “¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones”.

12.- 1 Timoteo 1:9-10, “Conociendo esto, que la ley no fue dada para el justo, sino para los transgresores y desobedientes, para los impíos y pecadores, para los irreverentes y profanos, para los parricidas y matricidas, para los homicidas, para los fornicarios, para los sodomitas, para los secuestradores, para los mentirosos y perjuros, y para cuanto se oponga a la sana doctrina”.

13.- Judas 7, “Como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquéllos, habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron puestas por ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno”.

14.-Es posible que el término fornicario empleado en Efesios 5:5, Hebreos 13:4, Apocalipsis 21:8 y 22:15 se refiera al pecado de la homosexualidad. En los cuatro casos citados, los fornicarios sufrirán bajo la ira feroz del Todopoderoso debido a su inmoralidad sexual.



VISITANOS Y COMPARTE NUESTRO FACEBOOK

## EUROCHILENOS

La propaganda oficialista manipulada por el enemigo quiere hacernos creer que todos los Chilenos tenemos nuestro origen entre las Llamas y Tambos por el Norte o Rucas y Piñones por el Sur. Nos han obligado a olvidarnos y sentir vergüenza de nuestros verdaderos ancestros europeos.

Un valiente amigo Patriota realizó una extensa investigación que lleva por título: **“Una Aproximación al Estudio de la Familia Racial Europoide”**, la que reproduciremos por partes para los que todavía no la han leído.

### América antes de Colón

Lo primero que vio Colón al llegar a las Antillas fue la Antropofagia y la Sodomía, aberraciones extendidas y asimiladas a lo largo de todo el continente americano. (Un ejemplo claro de esto es el travestismo y la sodomía, que provocan aversión y rechazo entre los euro-chilenos, europoides nacidos o viviendo en Chile, pero que son plenamente aceptados y celebrados entre las clases más bajas y mestizadas). Hoy en día vemos como prácticamente todos los programas de entretenimiento de la TV nacional incorporan tanto rutinas humorísticas o personajes donde el fuerte de los argumentos es el homosexualismo, todo esto ante el goce y disfrute generalizado de la teleaudiencia de origen mestizo-amerindio, los que se retueren en sus sofás o camas extasiados ante las cada vez más osadas rutinas de orden homosexualoide. Al día siguiente los “varones” comentan y se hacen bromas relativas a los personajes e historietas vistas la noche anterior. Esto es el famoso “inconsciente colectivo”, recuerdos ancestrales, de cuando sus antepasados practicaban frenéticamente el homosexualismo y la sodomía. Quienes hemos viajado y vivido en países anglosajones o europeos, esta costumbre chilena no existe, hay homosexuales, eso es efectivo, pero no se da esa especie de “complicidad” y presencia masiva del fenómeno sobre todo en TV, pero si hasta existe una oleada de declaraciones y testimonios de mujeres donde confidencian que sus mejores “amigos” son homosexuales, bueno, esto es típico de muchas mujeres que viven en civilización (y también de hombres), pierden el norte de lo que es lo natural, no logran discernir entre lo que es normal y una aberración de la naturaleza humana.

Sergio Villalobos, el historiador chileno contemporáneo, Premio Nacional de Historia, escribió al respecto, refiriéndose al proceso de transculturización al que fue sometido el pueblo mapuche: “La justicia en lugar de la venganza, la monogamia y la condena de la homosexualidad, que era una práctica corriente, se impusieron a la larga”.

Específicamente el caso de las prácticas sodomíticas entre los amerindios a la llegada de los españoles, se encuentra documentado en la “Historia General y Natural de las Indias” de 1541, del cronista español Gonzalo Fernández de Oviedo, el cual ya desde su primer viaje a las Indias (1514), se mostró asqueado por el comportamiento amoral de los amerindios.

El historiador venezolano Antonio Raquena, en un trabajo con fecha de 1945 señala: “Aceptada o rechazada, honrada o severamente castigada, según la nación donde se la

practicaba, la homosexualidad estaba presente desde el estrecho de Bering hasta el de Magallanes".

También un texto francés: "Ethno-Histoire de l'Homosexualité en Amérique Latine", Crouzet, François. (Ed., Paris, L'Harmattan, 2000, p. 285-303.

¿Han pensado en el porqué del comportamiento de Cortés para con los aztecas? Un pueblo tan despótico y cruel, que la caída de su imperio se debió más a la ayuda que los subyugados tlaxcaltecas y otros indígenas dieron a los españoles, que al poderío que éstos tenían. Estos aborígenes prefirieron el yugo español, a seguir bajo el reinado de Moctezuma y su casta sacerdotal con sus permanentes exigencias de adolescentes para el sacrificio. El comportamiento de los tlaxcaltecas durante la toma de Tenochtitlán, fue tan salvaje y vengativo, que los propios aztecas buscaron la protección de Cortés y sus hombres, para evitar su exterminio total.

Mucho del furioso empuje del pequeño centenar de hispanos (casi el tamaño de una compañía de Ejército actual), se debió al rechazo y asco que provocaron los mismos aztecas con sus sacrificios a dioses hechos de harina de maíz, sangre y entrañas humanas; el canibalismo practicado por sus sacerdotes vestidos con pieles humanas, los muros de sus templos cubiertos con costras de sangre, la sodomía habitual entre los varones, etc. (Hechos como éstos provocaron la matanza de los sacerdotes en el templo, lo que sublevó a los aztecas y provocó la famosa Noche Triste, o sea la huída de Cortés y sus hombres de Tenochtitlán).

¿Sabían de la propensión al canibalismo y sacrificios de niños que tenían los mayas (tan idealizados por los historiadores pro-indígenas, que cualquiera creería que eran un pueblo de sabios y matemáticos que pasaban su vida calculando las distancias entre la tierra y el sol)?

Como se pueden dar cuenta, la América precolombina no era ningún paraíso dorado, donde los indígenas vivían felices y libres como las liebres de los prados.

Para documentar estas afirmaciones nada más recurran al motor de búsqueda "Google" de Internet, digiten la siguiente frase (sin comillas ni acento): sacrificios humanos america y obtendrán decenas de páginas Web de estudios de los más diversos orígenes e idiomas, universidades estadounidenses, mexicanas, peruanas, europeas, etc., centros de investigación histórica, personas naturales, arqueólogos, bibliotecas, etc., tratando el tema en forma documentada. Digiten (entre comillas) "sacrificios humanos" y obtendrán un resultado más específico, etc. También pueden entrar al Museo de Historia Natural de Chicago, a la fabulosa Biblioteca del British Museum o a la Biblioteca de Sevilla en España donde se encuentran algunos relatos de Gonzalo Pizarro, hermano de Francisco, quien era cronista, a diferencia de su hermano semi-analfabeto, quien documentó mucho de lo que describimos anteriormente.

América, desde Alaska a la Patagonia, era un hervidero de culturas que iban desde agrupaciones de seres primitivos hasta relativamente elevadas, refinadas y crueles... Pero a todas las unía una sola cosa. Aparte del canibalismo y la sodomía, el omnipresente Culto a la Muerte, el Culto a la Calavera, a Nuestro Señor el Desollado, a la Serpiente Emplumada

(Kukulkán), a la Crueldad como medio y fin. Los seres humanos eran meras bestias indefensas que podían ser esclavizadas, torturadas, violadas, sacrificadas y devoradas por los más fuertes.

“En el momento en que aparecía la Estrella Matutina (Venus, N. del E.), adelantábanse dos individuos con teas”. Le abrían a la muchacha el pecho, y le sacaban el corazón, y el “guardia hundía la mano en la cavidad torácica, y se pintaba el rostro con la sangre”. Entonces todo el pueblo en torno arrojaba flechas al cuerpo de la víctima. “Los niños demasiado jóvenes para tender un arco, recibían ayuda de sus padres o madres”. Esto lo hacían los indios Skidi-Pawnee de Nebraska, EE.UU. **hasta fines del S. XIX.** (“The Thunder Ceremony of the Pawnee” and “The Sacrifice to the Morning Star”, compilados por R. Linton, de notas no publicadas (por supuesto que no conviene publicarlas, N. del E.), pertenecientes a G. A. Dorsey, Museo Field de Historia Natural, Departamento de Antropología, Chicago, Illinois, EE.UU.

Así era América antes de la llegada de Colón, y aún después como vemos...

Los pueblos europoides civilizados (nos referimos a los Kurganes, Hindúes Arios, Mesopotámicos, Babilonios, Sumerios, Egipcios, Minoicos, Griegos y Romanos), incluso en los períodos de mayor decadencia jamás hicieron sacrificios humanos.



**Si deseas realizar alguna consulta o enviar información para que publiquemos  
(siempre que nuestro Comité Editorial lo apruebe) escribe:**

**adiospatria@protonmail.com**